

les fils électriques au-dessus de la rue Saint-Jacques et de la ruelle des Fortifications, entre la Côte de la Place d'Armes et le boulevard Saint-Laurent, quartier Centre, ou celui de poser des conduites au-dessous desdites rues.

Attendu que ladite demande ne réclame que le privilège de fournir la force motrice, à partir de l'usine du requérant, il est

Résolu: Qu'un rapport favorable soit présenté au Conseil et qu'il soit suggéré de renvoyer cette demande à la Commission de la Voirie.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 3 décembre

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De M. J. Forsyth, demandant l'effacement de la ligne homologuée de la rue Aqueduc.
Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—De la "Young Men's Hebrew Association," demandant l'incorporation.

Renvoyée à la Commission de Police.

3.—De M. C. Martin, à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur au No 36 de la rue Craig-Est.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—Des RR. Soeurs Grises, se plaignant du manque de pression de l'eau.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

5.—Du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, demandant que soit abolie la qualification foncière exigée des candidats à l'échevinage.

Renvoyée à la Commission spéciale de Législation.

6.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, protestant contre le renouvellement du contrat de la "Montreal Light, Heat & Power Co."

7.—Du Club Chénier, protestant contre un vote de M. l'échevin Lavallée.

8.—Du Département en Loi, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin L.-A. Lapointe, au sujet du contrat d'éclairage.

Léposées sur le bureau.

9.—De sir Wilfrid Laurier, premier ministre, acceptant de recevoir une députation du Conseil municipal au sujet du canal Beauharnois.

Déposée aux archives.

ACTES

10.—Permis, de la Ville à la Banque Provinciale du Canada, de creuser une excavation.

11.—Arrangement entre la Ville et la corporation du Village de DeLorimier pour la construction d'un égout dans la rue Iberville.

12.—Cession, par la Ville, d'une partie de la rue Rachel à la Corporation du Village de DeLorimier.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits actes soient approuvés et que le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

13.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin, à l'effet d'amender le règlement No 344.

electric wires over St. James st. and Fortification lane, between Place d'Armes hill and the Boulevard St. Lawrence, Centre ward, or to construct conduits under said streets.

Whereas the said application was only a case of supplying power, from the petitioner's installation, it was

Resolved: That a favorable report be made to Council, and suggesting that the application be referred to the Road Committee.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 3rd of December.

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Mr. J. Forsyth asking that homologated line of Aqueduct street be erased.

Referred to the Road Committee.

2.—From Young Men's Hebrew Association to be incorporated.

Referred to Police Committee.

3.—From Mr. C. Martin to erect a steam engine at No. 36 Craig street East.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From Rev. Sisters of the Grey Nuns complaining of the water pressure.

Referred to Water Committee.

5.—From Montreal Trades and Labor Council asking that the property qualification for the office of alderman be abolished.

Referred to special on Legislation.

6.—From Montreal Trades and Labor Council protesting against the Montreal Light, Heat & Power Company being given a renewal of contract.

7.—From Club Chénier protesting against a certain vote given by Ald. Lavallée.

8.—From Law Department replying to certain questions put by Ald. L. A. Lapointe re lighting contract.

Laid on the table.

9.—From Sir Wilfrid Laurier, premier, expressing his willingness to receive a deputation from the Council anent the Beauharnois canal.

Filed of record.

DEEDS.

10.—Permit given by the City to the Provincial Bank of Canada to make an excavation.

11.—Agreement between the City and the Corporation of the village of DeLorimier for the construction of a sewer in Iberville street.

12.—Cession of a part of Rachel street by the City to the Corporation of the village of DeLorimier.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

13.—By Ald. J. B. A. Martin to amend by-law No. 344.